

入園進級からあっという間に1ヶ月が経ち、登園時に中々離れることができずに泣いていたお友達も保育教諭との関わりや、お気に入りのおもちゃを見つけて遊ぶことで少しずつ笑顔が見られるようになってきました。子ども達が安心して園生活を過ごせるよう、子どもたちのペースに合わせて見守っていきたいと思います。また、公園や園庭の雪も解け、5月はお散歩などの户外活動がより楽しくなりそうです。元気に遊ぶ為に、まずは元気な体から！疲れが出てくる時期でもありますので、十分な睡眠、休息、食事を心掛け、体調を崩さないように気を付けましょうね。

行事予定

- 1日 子どもの日お楽しみ会
- 3週目 身体測定
- 13日 種芋植え
(すみれ・さくら・たんぽぽ組)
- 19日 社会見学(すみれ組)
- 20日 避難訓練
- 22日 魚の解体



毎年この時期に食育の一環として、
鮭の解体を行なっています。『魚には骨がある』ということを、給食先生が実際に大きな鮭をさばきながら子ども達に教えてくれる行事です。

解体を行なった後は、子ども達が自分で骨がないかを気付けることが多くなり、給食に魚が出ると「骨あった～！」と箸で骨がないかを探しながら食べる姿が多く見られるようになります。ご家庭でも食卓に魚が出る日には、先に骨を取り除いてあげてしまうのではなく、お子さんと一緒に魚の骨を探してみてあげてください♪



BIRTHDAY